

Primero.—Se concede a la Empresa «Viajes Valencia», con domicilio en Valencia, para servir de intermediaria entre la Agencia de Viajes del grupo A «Viajes Romea», de Barcelona, y el público, el título-licencia de Agencia de Viajes del grupo B con el número 56 de orden, en la forma que se señala en esta disposición, a fin de que pueda ejercer las actividades que le están reservadas a esta clase de Agencias por la legislación vigente.

Segundo.—Dentro de los diez días siguientes a la de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado» deberá constituir en el Banco de España o Caja General de Depósitos una fianza de diez mil pesetas en metálico o valores del Estado a disposición de la Dirección General del Turismo y afecta a las resultas de su actuación.

La Empresa se obliga a reponer la fianza hasta la cantidad señalada, en el plazo de quince días, cuando fuere necesario por haber experimentado reducción en virtud de responsabilidades que en ella se hubieran hecho efectivas.

El incumplimiento de cualquiera de las obligaciones contenidas en esta cláusula llevará consigo la anulación automática de la presente Orden.

Tercero.—Una vez que haya sido acreditado ante la Dirección General del Turismo la constitución de la fianza en cumplimiento de la presente Orden, se expedirá el título, que habrá de ser expuesto al público en las oficinas centrales de la Empresa.

Cuarto.—En todo acto que realice, así como en membretes, cartas, anuncios y cuanta documentación emplee, deberá citar en forma destacada, como único título, el de «Viajes Valencia» y como subtítulo, el de «Agencia de Viajes», poniendo en forma menos destacada, pero perfectamente legible, lo siguiente: «Título número cincuenta y ocho de orden, del grupo B, como intermediaria entre la Agencia de Viajes del grupo A «Viajes Romea» y el público, según Decreto de 19 de febrero de 1942, obtenido por Orden ministerial de 25 de mayo de 1961 (Boletín Oficial del Estado) número 138, de 10 de junio de 1961».

Quinto.—El presente título se concede en razón de la persona que lo solicita, y cualquier modificación que se pretenda introducir en la Empresa, cuando altere las circunstancias que han servido de base a esta concesión, tales como la reforma de los estatutos sociales, variación respecto a la Agencia A a la que sirva de intermediaria, cambio de la persona o personas que rijan la Agencia, formen o administren la Sociedad u otra variante similar, deberá ser puesta en conocimiento de la Dirección General del Turismo para que recabe la autorización ministerial, sin cuyo requisito se producirá automáticamente la incursión en causa de caducidad de este título.

Sexto.—Cualquier otro cambio referente a la actuación de la Agencia, como los relativos a los locales en que tenga instalados los servicios turísticos, disminución o aumento de los elementos materiales afectados por los mismos, apertura o cierre de la casa central, deberá ser comunicado previamente a la Dirección General del Turismo, y se entenderá autorizado de no haber hecho objeción alguna, por escrito, en el plazo de ocho días. El incumplimiento de este requisito podrá ser objeto de sanción correctiva.

Séptimo.—Este título de Agencia de Viajes podrá ser revocado si la Empresa incumple alguno de los requisitos contenidos en el Decreto de 19 de febrero de 1942 o normas para su aplicación, previa formación de expediente por la Dirección General del Turismo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de mayo de 1961.—P. D., José Luis Villar Palasí.

Ilmo. Sr Director general del Turismo

RESOLUCION de la Junta Central de Adquisiciones y Obras por la que se convocan concursos para la adquisición del material que se cita.

Adquisición de alfombras con destino al parador de Villacastín.

Adquisición de colchones y almohadas para el parador antes mencionado.

Adquisición de mobiliario para la Oficina de Turismo en Huesca.

Adquisición de mobiliario con destino a la Oficina de Turismo en León.

Adquisición de un acondicionador de aire con destino al albergue de Antequera.

En la Secretaría de esta Junta podrán examinarse los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como los modelos de proposición.

Los industriales a quienes interese pueden presentar para cada uno de los citados concursos ofertas ajustadas al modelo oficial, en sobre cerrado y lacrado, acompañado de otro en el que se contenga la documentación exigida por el pliego de condiciones, con indicación exterior de tal contenido o la de que tales documentos obran ya en la Junta por razón de anteriores concursos.

Las proposiciones y documentación se presentarán en el Registro General de este Ministerio antes de las trece horas del día en que se cumplan diez hábiles, a partir del día siguiente de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», dirigido al ilustrísimo señor Presidente de la Junta Central de Adquisiciones y Obras de este Ministerio.

Todos los gastos que originen estos concursos serán por cuenta de los adjudicatarios.

Modelo de proposición

(Para concursos)

Don mayor de edad, vecino de provincia de con domicilio en la calle de número de profesión en nombre propio, o como mandatario de o como Director, Gerente, Consejero Delegado, etcétera, de la Sociedad según acredita la documentación acompañada enterado del anuncio insertado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de y de las condiciones y requisitos que se exigen para tomar parte en el concurso para (expresar la obra, suministro, servicio o adquisición de que se trate), cree que se encuentra en condiciones de concurrir al referido concurso.

A este efecto se comprometo a llevar a cabo la obra, suministro, servicio o adquisición de que se trate, con estricta sujeción a todas las condiciones técnicas y legales que se contienen en los pliegos que ha examinado, y que expresamente acepto, por la suma total de pesetas (en letra), obligándose a cumplir los plazos fijados en los referidos pliegos y señalando como características de su proposición las siguientes (señalar las características de los materiales, confección, plazo, etc., que puedan determinar una preferencia sobre otras ofertas, o indicar si se acompañan modelos, muestras, diseños, etc.)

(Fecha y firma.)

Madrid, 3 de junio de 1961.—2.256.

**SECRETARIA
GENERAL DEL MOVIMIENTO**

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de cincuenta viviendas tipo social y urbanización en Arnedo (Logroño).

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de cincuenta viviendas tipo social y urbanización en Arnedo (Logroño), acogidas a los beneficios del Decreto-ley de 3 de abril de 1956, según proyecto redactado por el Arquitecto don Rafael Gil Albarellas de las Rivas, y de la que es promotor la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura.

El presupuesto de subasta asciende a tres millones doscientas catorce mil setenta y tres (3.214.073) pesetas y ochenta y cuatro (84) céntimos, y la fianza provisional, a cincuenta y tres mil doscientas once (53.211) pesetas y diez (10) céntimos. El plazo de ejecución de dichas obras es el de doce meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación exigida para optar al concurso-subasta, pueden presentarse en la Delegación Sindical Provincial de Logroño o en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura (paseo del Prado, 18-20, planta 15, Madrid), durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si este fuera festivo, al día siguiente.

El acto del concurso-subasta se celebrará en la Delegación Sindical Provincial de Logroño, a las doce horas del quinto día hábil siguiente al de quedar cerrado el plazo de admisión de proposiciones.

El proyecto completo de las obras, los pliegos de condiciones jurídicas y económicas y técnicas estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Logroño (Secretaría Técnica de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura), en la Jefatura Nacional de la referida Obra Sindical y en el Instituto Nacional de la Vivienda, en los días y horas hábiles de oficinas.

Madrid, 3 de junio de 1961.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—2.253.

RESOLUCION de la Obra Sindical «Formación Profesional» por la que se convoca concurso público para la adquisición de diversos materiales con destino al Centro número 5 de Formación Profesional Acelerada, en La Coruña.

Se convoca concurso público para la adquisición de diversos materiales con destino al Centro número 5 de Formación Profesional Acelerada, en La Coruña.

Los precios tipo se fijan del siguiente modo:

Artículo primero: Metales: 868.242 pesetas.
 Artículo segundo: Maderas: 172.400 pesetas.
 Artículo tercero: Material eléctrico: 365.979.30 pesetas.
 Artículo cuarto: Material para la construcción: 365.500 pesetas.
 Artículo quinto: Pinturas y drogas: 68.400 pesetas.
 Artículo sexto: Materiales diversos: 283.634 pesetas.
 Total: 2.124.155.30 pesetas.

La fianza provisional será el 2 por 100 del importe de la oferta.

Los pliegos de condiciones técnicas, económicas y jurídicas se encuentran de manifiesto en la Jefatura de la Obra Sindical de Formación Profesional, paseo del Prado, 18-20 (séptima planta), y en las oficinas del Centro, sito en La Coruña, avenida Alcalde Molina (Somoso), donde en las horas de oficina se admitirán las ofertas durante veinte días naturales, a contar desde el siguiente a aquel en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos se realizará al día siguiente hábil a sus doce horas, en las oficinas de la C. N. S. de La Coruña.

La Coruña, junio de 1961.—El Jefe de la Obra, Antonio Aparisi Mocholi.—2.251.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cuenca por la que se anuncia subasta para contratar las obras que se citan.

En cumplimiento de lo dispuesto por la Ley de Régimen Local y Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, la Excm. Diputación Provincial de Cuenca anuncia las subastas de las obras a realizar en los siguientes caminos vecinales, comprendidos en el Plan de Conservación para el año en curso:

Las de conservación del firme del de Torre de Utiel a Cañete (kilómetros 23 al 34), en el tipo de 599.269.71 pesetas.

Las de conservación del firme del de La Ventosa a Villar de Domingo García (kilómetros 13 al 16.601), en el tipo de 577.603.95 pesetas.

Las de conservación del firme del de Portalrubio a Moncalvillo por Valdemoro (kilómetros 1 al 5), en el tipo de 516.653.34 pesetas.

Asimismo anuncia concurso-subasta de las obras de reparación con riego asfáltico de la carretera provincial de Motilla del Palancar a Campillo de Atobuey (kilómetros 7, 3, 9 y 10), en el tipo de 859.264.65 pesetas, obra también incluida en el Plan de Conservación 1961.

Los plazos de ejecución serán de diez meses para las tres primeras y de tres meses para las de riego asfáltico.

El plazo de presentación de documentos y proposiciones será de veinte días hábiles, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio, para las tres primeras obras y de diez días para la última.

Los proyectos, Memorias, presupuestos y pliegos de condiciones económico-administrativas se hallan de manifiesto en la Secretaría de esta Excm. Diputación.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios proporcionalmente al importe de los presupuestos de las obras adjudicadas.

Cuenca, 2 de junio de 1961.—El Presidente, Guillermo Ruipérez del Gállego.—2.265.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de León referente a la subasta para la enajenación de 828.693 metros cúbicos de madera de chopo de la carretera provincial de «Puente Villarente a Boñar».

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 123, correspondiente al día 29 de los corrientes, se anuncia la subasta para la enajenación de 828.693 metros cúbicos de madera de chopo de la carretera provincial de «Puente Villarente a Boñar», cuyas características son las siguientes:

Tipo de licitación para cada lote:

Lote núm.	Cubicación	Precio tipo
	estimada m ³	Pesetas
1	118.220	88.665.00
2	109.069	31.801.75
3	97.314	72.985.50
4	88.390	66.292.50
5	98.309	73.731.75
6	92.263	69.272.25
7	104.805	78.603.75
8	120.223	90.167.25

Fianza provisional: 3 por 100 del precio tipo de cada lote.
 Fianza definitiva: 6 por 100 del importe de la adjudicación.

Los licitadores podrán optar a todos o cada uno de los lotes, especificando claramente el lote o lotes que comprende su proposición, no admitiéndose ninguna que no cubra el precio tipo asignado a cada lote.

Las proposiciones se presentarán en el Negociado de Intereses Generales y Económicos de la Corporación durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al en que se inserte este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», juntamente con la documentación exigida.

La documentación, de manifiesto en dicho Negociado, todos los días laborables, de diez a trece horas.

León, 30 de mayo de 1961.—El Presidente.—2.215.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Arcabell por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción de una línea de transporte de energía eléctrica a 6.000 voltios desde la central de Cotet al pueblo de Arcabell.

Aprobados los correspondientes proyectos técnicos y presupuesto extraordinario, y no habiéndose presentado reclamación alguna contra los pliegos de condiciones económico-administrativas que han de regir para la subasta de ejecución de las obras de construcción de una línea de transporte de energía eléctrica a 6.000 voltios desde la central de Cotet al pueblo de Arcabell, se previene al público que se saca a pública subasta la ejecución de las mismas.

El importe de las obras objeto de esta subasta será satisfecho con cargo al presupuesto extraordinario aprobado al efecto, en el que existe consignación suficiente.

El proyecto técnico, juntamente con los demás documentos que lo integran, estarán de manifiesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento, en donde podrán ser examinados durante los días y horas hábiles de oficina. Las proposiciones se redactarán conforme al modelo que se consigna al pie y se presentarán debidamente reintegradas.

Las proposiciones, en forma y con los requisitos que determina el artículo 31 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se presentarán bajo sobre cerrado, a satisfacción del presentador, en la Secretaría del Ayuntamiento hasta las trece horas del día anterior hábil al de la celebración de la subasta, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos tendrá lugar en la Casa Consistorial